

Satlinlamil 3 Ikuti Panggung Prajurit HUT Kolinlamil Ke-63 Melalui Vicon, Sajikan Hasil Ketahanan Pangan Ikan Lele

Suhendi - [MAKASSAR.INFORMAN.ID](https://www.makassar.informan.id)

Jul 9, 2024 - 15:30



MAKASSAR - Dalam rangka memperingati HUT Komando Lintas Laut Militer (Kolinlamil) Ke-63 Tahun 2024 dengan tema "Dengan Semangat Satya Wira Jala Dharma, Kolinlamil Siap Mendukung Terwujudnya TNI AL Yang Prima Untuk Indonesia Maju", Keluarga Besar Satuan Lintas Laut Militer (Satlinlamil) 3 mengikuti Vicon Panggung Prajurit yang dilaksanakan secara terpusat di Mako

Kolilamil Jakarta Utara, Selasa (9/7/2024).

Dalam kegiatan tersebut, Satlinlamil 3 menyajikan makanan Ikan Lele hasil panen di Kolam Ketahanan Pangan Satlinlamil 3 yang sebelumnya dipanen oleh Komandan Satlinlamil 3 Kolonel Laut (P) Nur Rochmad Ibrohim, S.T., M.Si., M.Tr. Hanla., didampingi Ketua Jalasenastri Cabang 4 Gabungan Kolinlamil Ny. Ira Nur Rochmad dan Perwira Staf.

Kegiatan Panggung Prajurit diawali dengan Senam SKJ 88 dan Senam Gemu Famire, dilanjutkan jalan sehat mengelilingi Mako Satlinlamil 3, dan mengikuti sambutan Pangkolinlamil Laksamana Muda TNI Hudiarto Krisno Utomo, M.A., M.M.S., P.S.C.(Joint), CHRMP., secara virtual yang diikuti oleh seluruh Jajaran Kolinlamil.

Komandan Satlinlamil 3 Kolonel Laut (P) Nur Rochmad Ibrohim, S.T., M.Si., M.Tr. Hanla., menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh Prajurit, PNS, dan Jalasenastri yang telah hadir meramaikan kegiatan ini, sehingga berjalan dengan sukses dan penuh kemeriahan. Semua ikut berpartisipasi dalam setiap kegiatan sehingga tercipta kekompakan dan keharmonisan yang menambah semaraknya acara dari awal sampai selesai.

“Pada kesempatan ini, kami menyajikan Ikan Lele Goreng hasil panen Ketahanan Pangan Satlinlamil 3 yang dikelola oleh prajurit dengan memanfaatkan lahan yang ada. Selain itu, Satlinlamil 3 juga memiliki Ketahanan Pangan berupa ternak ayam, bebek, dan kambing,” ujar Dansatlinlamil 3.

Keseruan acara Panggung Prajurit ditambah dengan pembagian berbagai doorprize menarik dan penampilan dari Komandan Satlinlamil 3 yang membawakan beberapa lagu diringi joget bersama seluruh Keluarga Besar Satlinlamil 3 tanpa mempedulikan teriknya sengatan matahari.

(Satlinlamil 3/Hendi)